## 学校だより太田

平成 25 年 2 月号 和歌山市立太田小学校

寒さが厳しい日が続いています。各地でインフルエンザやノロウイルスが流行していますが、まだインフルエンザ流行のピークが続くそうですので、ご家庭でもお子さんの体調管理をお願いします。登校してまもなく、熱をはかりにくる児童もいますので、様子がおかしいと思うときには、朝、おうちで検温してくるようにお願いします。また、熱が出たときには受診し、分かり次第、診断結果を学校までご連絡ください。予防の一番は、マスク着用と手洗いをしっかりすることだそうです。併せて、うがいをすることや疲れをためないことも大切ですね。

## 1/23(水) 避難訓練

大休憩に地震が発生し、その後火災が発生した場合を想定した避難訓練を行いました。教室・廊下・運動場などそれぞれいた場所で、落下物やガラスから離れて揺れがおさまるまでしゃがみ、その後運動場に避難です。ポイントに教職員が立ち、子ども達の安全管理をしました。その後、津波発生を想定し、全員校舎3階に避難しました。緊急事態に備えて日頃の訓練が大切であること、そして、「自分のいのちは、自分で守る」という意識をもつようにと指導しました。

## 1/22(火) 6年生 租税教室

6年生は、租税教室で税について学びました。県税務課の方が授業をしてくださいました。税について知っている子が多く、質問が活発に出ました。「太田の子どもたちは、税への興味・関心が高いですね。」と係の方に言っていただきました。

## 1/22(火) 5年生 JA野菜調理教室

5年生は、JAさんからいただいた種や土で大根、人参、ブロッコリーを育ててきました。特に大根は大きく育ち、子どもたちはうれしそうに収穫していました。当日は、JA女性部の方々が来てくださり、収穫した大根を使って「味噌汁」の調理実習指導をしてくださいました。真剣なまなざしで包丁を使っていました。自分たちが育てた野菜は、新鮮で柔らかくおかわりをした子どももいて、楽しい活動ができました。

